

Une dénonciation de Cuba sur une nouvelle agression terroriste circule aux Nations Unies



La Havane, 14 mai (RHC)- Le Groupe des 77 plus la Chine a fait circuler parmi ses 133 membres une dénonciation faite par Cuba sur l'arrestation de 4 personnes résidant à Miami, aux États-Unis qui entendaient perpétrer des actes de terrorisme contre notre pays.

Le document remis par Cuba met l'accent sur l'arrestation le 26 avril de José Ortega, d'Obdulio Rodríguez, de Raibel Pacheco et de Félix Monzón, tous d'origine cubaine qui ont reconnu qu'ils entendaient attaquer des installations militaires dans le but de promouvoir des actions violentes.

De plus, ils ont déclaré que les plans étaient élaborés par les terroristes résidant à Miami, Santiago Álvarez, Osvaldo Mitat et Manuel Alzugaray, étroitement liés à Luis Posada Carriles, terroriste notoire qui a à son actif toute une kyrielle de crimes dont la destruction en plein vol, en 1976, d'un avion cubain de passagers entraînant dans la mort les 73 personnes qui se trouvaient à bord.

Depuis le triomphe de la Révolution Cubaine, en janvier 1959, des groupes extrémistes du Sud de la Floride, aux États-Unis, ont préparé, financé et exécuté des dizaines d'actes de violence qui ont fait dans notre pays 3 500 morts et plus de 2000 handicapés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23143-une-denonciation-de-cuba-sur-une-nouvelle-agression-terroriste-circule-aux-nations-unies>



Radio Habana Cuba